

## 攻守安定仕上がり上々

### 都市大塩尻 全国サッカーへ練習試合

年末年始に首都圏で開催される第94回全国高校サッカー選手権大会に県代表として出場する都市大塩尻は23日、松本市のかりがねサッカー場で、同じく福井県代表の丸岡と練習試合をした。前・後半40分を戦つて都市大塩尻が7-1で勝利

し、上々の仕上がりを見せた。県内での練習試合はこれが最後で、28日に東京都内で練習試合を行つて来年1月2日に初戦を迎える。

松本市のかりがねサッカー場で、同じく福井県代表の丸岡と練習試合をした。前・後半40分を戦つて都市大塩尻が7-1で勝利その後も2得点して前

し、上々の仕上がりを見せた。県内での練習試合はこれが最後で、28日に東京都内で練習試合を行つて来年1月2日に初戦を迎える。松本市のかりがねサッカー場で、同じく福井県代表の丸岡と練習試合をした。前・後半40分を戦つて都市大塩尻が7-1で勝利その後も2得点して前

まで突き詰めていきた  
い」と意気込んだ。  
11月上旬に行われた

県大会決勝以降、守備力の向上に力を入れてきた。高橋裕之監督は「守りがまだまだ。全國では一瞬の隙を突かれててしまう。残り10日間でしっかりと準備したい」と語った。

大会は30日に開幕する。都市大塩尻は2回戦からの登場で、初戦で神戸弘陵学園(兵庫)と対戦する。

（山浦雄一郎）



ドリブル突破を図る都市大塩尻のFW平林

■この記事・写真等は市民タイムスの許諾を得て転載しています。

無断で複製等、著作権を侵害する一切の行為を禁止します。

学校法人 五島育英会